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美瑛高校教頭

第２回学校運営協議会概要

１ 日 時 令和２年 12月 14日(月) 18:00～ 19:00

２ 場 所 本校会議室

３ 出席者 内藤委員長含め 11名の委員、本校職員６名

４ 概 要 １ 本校の生徒募集等の取組の現況について

(1)学校経営シラバスの確認、本校の取組の説明（各分掌部長より）

及び生徒募集に係る本校の取組の概要を説明（教頭より）

(2)質疑応答

・学校の教育活動の情報発信に係る具体的方策について

学校だより、学校ホームページ等をこれまで以上に充実させなが

ら、最新の情報発信に努める。また、学校案内（パンフレット）

について、インパクトの強い紙面（中学生や保護者から見て「美

瑛高校に通いたい」と思えるようなもの）にする工夫が必要では

ないか

・生徒募集の見通しについて

現在は高校入試の出願受付前なのではっきりしたことは言えない

が、願書の請求数を過去と比較すると大凡昨年並みと思われる。

従って２間口に届くか届かないかくらいの人数になることが予測

されると見込んでいる。

２ 北海道美瑛高等学校の生徒募集に係る方策等に関する協議・意見交

換

・学科等の変更や特色を出すことについて

本校は全日制普通科の道立高校であるため、その枠を大きく逸脱

した特色を出すのはなかなか難しい面がある。また、学科の転換

等も高校配置等、大きな流れや計画の下で実施されるため、現況

における特色の出し方（地域と連携したキャリア教育を充実させ

る等）において工夫・充実の余地を見出すことが重要と考える。

３ まとめ

・近日中に会議の概要をまとめ、次回さらなる検討をしていくことを

確認し、会を閉じた


